

インフルエンザ予防接種補助金



対象：東京土建国保に加入する
本人および家族
年度内1回
2,000円を補助

- 接種時の領収書
- 接種済み証明書のコピー
- 母子手帳のコピー

申請にはいずれかが必要です。



発行所
東京土建一般労働組合
多摩西部支部
昭島市中神町2-4-19
電話 042-546-1577 (代)
発行責任者 高橋 秀明



撮影：事業所分会・白倉和行

組織強化で公契約条例制定を 目指してともに頑張りましょう

執行委員長 鶴岡 誠一



新年あけましておめでとうございます。

日頃の組合活動へのご理解とご協力に感謝申し上げます。

昨年は、厳しい情勢をはねかえすため組織拡大を運動方針の第一目標に掲げ、組合員皆様のご奮闘により今年1月組織現勢を増勢で迎えることができたこと、重ねて御礼申し上げます。

安倍政権は昨年、特定秘密保護法案を数の暴力で強行採決し、国民の反対の意見を無視しました。原子力発電所の問題でも廃炉にするどころか、放射能汚染などの問題を抱え込んだまま再稼働を進める方向でいます。さらには兵器の輸出を原則として禁じてきた武器輸出三原則を見直す方針を固めています。まだまだ予断を許さない情勢のなかで、仕事とくらし、そして平和憲法を守り、そして守らせるためにも、仲間の要求運動をすすめる組合の働きが重要であると決意を新たにしているところであります。

新しい年を迎えた今、賃金と雇用を守る公契約条例の制定について、昨年9月に制定された足立区の教訓などに学び、私達の住む立川市・昭島市で、ある一定の目安がつけられるように運動の重点として取り組んでいきます。引き続き組織拡大につきましても、自分たちの生活を守るための大切な運動であるという自覚を組合員一人ひとりに持っていただき、各分会が団結し、運動の前進を共に勝ち取っていきけるよう、今年もよろしくお願致します。



ついにきました午年。跨いで乗るスタイルから筆者が趣味としているオートバイは鉄馬とも呼ばれる。そう、今年の紙面は趣味を全面に出しても言い訳がくわげだ▼先日、わが家の鉄馬であるところの通勤用スクーターが転倒。廃車かと思うほどの大きな音に唖然としたが、簡単な修理で復活した。たとえ転倒しても搭乗者と車体の被害を最小限にするための安全設計がされているのだ。声高に安全性を主張しながら、何も解決できない原子力発電の問題がある一方で、ひっそりと安全性を確保して高い技術力で魅せる日本の自動車工業だからこそ世界に認められたのだ▼軽自動車は小型で操作しやすく、安い維持費で庶民の足として活躍してきた。今年からこの軽自動車に加えて自動二輪車の税金が上がる予定だ。特に軽自動車と同様に庶民の足として親しまれる原チャリと呼ばれる排気量50cc未満の原動機付き自転車については現行の千円から2千円となる。その他の排気量でも現行の1.5倍になる予定だ▼消費税増税による売上げ減少に備え、50万円以上の自動車に課せられていた取得税がなくなるのだが、その分を庶民の足への増税で補填する仕組み▼物価の上昇で、いつものカップ麺がすでに198円。4月以降は原子力マネーで潤う大企業への増税が補填してほしい。